

令和7年度

第3回グローバルカフェ開催の様子



令和7年度の第3回グローバルカフェは「世界のハロウィン」をテーマに実施しました。ポーランド、カナダ、イギリス、ドイツからの留学生に参加いただきました。

(画像はポーランドのお話)



ドイツでは、実はハロウィンはドイツから始まったという説があることを教えていただきました。その後、アイルランドに伝わり、アイルランド移民がアメリカで広めたそうです。

10月19日(日)16:30~18:30



イギリスでは、コスチュームや「Trick or Treat」など、日本のハロウィンに似ていました。遠く離れた日本もつながっていることを感じました。



カナダのハロウィンも日本のハロウィンに似ていました。イベントもお菓子もとても素敵でした。カボチャのカッティングが素晴らしかったです。



今日のゲームは「Halloween カルタ」です。出題者が英語で説明し、いろんなモチーフの中から選ぶというものです。ルールはシンプルですがとても盛り上ぎました。



その後は、参加者人気のフリートークタイムで盛り上ぎました。留学生にもローテーションしていただき、楽しい時間を過ごしました。